Pressestelle, Freitag, 7. März 2014



Mühlheimer erfolgreich bei "Jugend musiziert"

Anfang Februar wurde in Dietzenbach der diesjährige Regionalwettbewerb "Jugend musiziert" ausgetragen. Auch Schüler der Musikschule Mühlheim gehörten mit zu den Preisträgern. Einen 3. Preis errang David Lutz in der Altersstufe II (Jahrgang 2002/2003).

Zusammen mit Natalia Frey (Kleinostheim) und Greta Deller (Hanau) erzielte er in der Kategorie Streicher-Ensemble 16 Punkte. Alle drei sind Schüler von Christine Lohrmann. Valentin Michel, Schüler der Schlagzeugklasse Udo Diegelmann, errang in der Altersstufe V (Jahrgang 1996/1997) mit 19 Punkten einen 2. Preis. Er trat in der Kategorie DrumSet (Pop) an. Ein weiterer Schüler von Udo Diegelmann, Julian Hirschmüller, Altersstufe IV (Jahrgang 1998/1999) konnte sich mit 24 Punkten in der Kategorie Drum-Set (Pop) über einen 1. Preis freuen, der mit der Weiterleitung zum Landeswettbewerb verbunden ist. Sowohl Valentin Michel als auch Julian Hirschmüller haben schon wiederholt am Wettbewerb "Jugend musiziert" teilgenommen. Auch bei den Musikwettbewerben der Stiftung Sparkasse Langen Seligenstadt waren sie bisher immer erfolgreich. Wir dürfen gespannt sein, wie sich Julian Hirschmüller beim Landeswettbewerb bewährt, wo er gegen Talente aus ganz Hessen antritt.